



## NEWSLETTER 2014



Liebe Freunde,

seit dem letzten Newsletter ist schon einige Zeit vergangen, aber auch einiges passiert. Wir möchten euch einen kurzen Überblick über die letzten Monate geben.

Mittlerweile sind noch drei Kinder dazu gekommen, so dass wir bereits sieben Kindern eine Schulausbildung unter den dafür notwendigen Rahmenbedingungen finanzieren können.

Dazugekommen sind: Cynthia, Ani und Rachel. Eine nähere Beschreibung der drei Kinder findet ihr auf unserer Website unter:

[http://www.chances4change.com/projekt\\_patenkinder.html](http://www.chances4change.com/projekt_patenkinder.html)

Wie ernsthaft Eltern/Familien das Projekt 4edu nehmen und wie viel Dankbarkeit uns entgegen gebracht wird, könnt ihr dem folgendem Briefauszug entnehmen:

„[...]on behalf of the entire family I would like to thank you for your kindly support towards my family especially my daughter Cynthia. [...] You can not imagine the change it brought to my family as well as a quality education [...]“

Gruppentreffen mit Eltern

Cynthia, Favour und Rachel





Leider gibt es nicht nur Positives zu berichten. Auf Grund von Nichteinhalten unserer Absprachen und Richtlinien mussten wir uns leider von Anita trennen. Trauriger Weise konnte Friday trotz intensiver Bemühungen Anitas Eltern nicht dazu bewegen, die Belege für die finanzielle Unterstützung vollständig und regelmäßig vorzuweisen. Es entstand der Verdacht der Veruntreuung, so dass wir bedauerlicher Weise die Unterstützung einstellen mussten. Jedoch können wir nun einem neuen Kind die Chance geben. Der Vorfall zeigt, wie gewissenhaft, ehrlich und verlässlich unserer Projektleiter Friday seine Aufgabe erfüllt!

In den letzten Monaten ist Nigeria durch die Entführung hunderter Mädchen sowie weitere Anschläge der radikalen Fundamentalisten der Boko Haram in die Schlagzeilen geraten. Glücklicherweise befindet sich das Konfliktgebiet sehr weit im Norden des Landes, wogegen Enugu im Süden liegt. Dadurch besteht keinerlei Gefahr für unser Projekt. Armut und Perspektivenlosigkeit sind ein Nährboden für jede Art von Extremismus, mit eurer Spende wirkt ihr dieser Entwicklung entgegen!

In diesem Sinne wollen wir auch in naher Zukunft viele weitere Kinder aufnehmen und sind daher über jede Art von Werbung sehr dankbar ;)

**Abschließend wollen auch wir uns ganz herzlich für eure großartige Unterstützung bedanken!**

**Ein großes Dankeschön auch an Velartis, unserem Partner in Sachen IT**  
([www.velartis.at](http://www.velartis.at))

**Wir wünschen euch alles Liebe, euer chances4change – Team,  
Eva, Raphael und Pascal**

